

# OVNIS EN EL CONGRESO - HABLANDO MAS DEL TEMA CON ATHENA SWARUU

Published 17 August 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - 30 de Julio 2023

Gosia: Una cosa... porque los de los Estados Unidos hablan ahora de todo eso de desclasificaciones, justo despues de lo de Greer? Esta conectado? Porque esa "casualidad"?

Swaruu X (Athena): Esta conectado, si. Lo de Greer salió porque él sabía de esto puesto que es un "insider". Mas, seguimos insistiendo que es un teatro para la gente, los del gobierno actúan como-si no sabían. Y lo que ven en los medios, por ejemplo lo ocurrido en el Congreso, es sólo un montaje para la gente. Las decisiones de poder reales no se hacen ni en el Congreso ni salen al publico en la televisión.

Es que los del Congreso y los que exponen eso ante el Congreso no estan diciendo mucho, noten como todo lo que dicen ahí es muy superficial y dolorosamente básico. Van progresando de lo basico hacia lo más avanzado poco a poco, midiendo como reacciona la gente, el publico, a medida que van avanzando.

Pero es fake y si parece que va hacia la falsa invasión alienígena o aún puede ser que esto pierda fuerza y regresen a como estaban antes, pero con eso allá afuera, un poco más de crédito hacia la vida extraterrestre. No expondrían ni nunca sacarían ni validarían todo de golpe. Dan pasitos chiquitos.

Robert: No dieron ni una sola evidencia de nada.

Swaruu X (Athena): Lo que indica que la evidencia para ellos y ante el publico es simplemente que ellos dijeron lo que dijeron.

Gosia: Pero de donde salio lo de Grusch tan cerca de lo que hizo Greer? No lo comprendo. Que agenda hay aqui? Solo para poner la atencion de TODOS en los OVNI's?

Swaruu X (Athena): Si, como distractor y como preludio a algo mayor que podría (no necesariamente) acabar en una falsa invasión alien.

Gosia: Lo de Greer para los "conspiranoicos", nivel ufologico, y lo de Congreso y Grusch para nivel mas comercial.

Swaruu X (Athena): Exactamente.

Robert: La agenda es desviar la atencion de los que de algun modo si dicen la verdad, supongo.

Swaruu X (Athena): Si, Robert, eso es importante. El lograr un estandard de información sobre los extraterrestres con el cual regular la información que los demás digan sobre el tema... incluyendo lo que digan los mismos extraterrestres.

Robert: Ahora hemos visto que todos esos eruditos solo se creen a los medios oficiales.

Swaruu X (Athena): Ese es su gran problema. Porque no son tan eruditos como se creen, al no poder entender jamás la dinámica extraterrestre sin antes entender el cómo funciona en realidad el planeta en el que viven. Aunque nosotros aquí también tenemos capas de Matrix arriba que hace lo mejor que puede para confundirnos, ya que la Federación Galáctica es el gobierno aquí.

## DE OTRA CONVERSACION

Robert: Pregunta del seguidor: "Porque la Federacion esta planeando una falsa invasion y porque, si estan cuidando a la humanidad y a las semillas estelares, estan impidiendo a que la humanidad tengamos el conocimiento sobre otros planetas?"

Swaruu X (Athena): Es que hay varias capas o niveles de todo esto. Eso proviene de la capa en donde lo humano se funde con lo extraterrestre, o sea es una capa del Cabal profundo que le interesa generar la falsa invasión extraterrestre como un método de alarma y de provocación de obediencia y miedo en la población mundial para asegurarse de que todos cooperen para la imposición del NOM.

En cuanto a la Federación Galáctica, es más turbio qué juego toman con esto, pero por lo menos pecan de permisivos con esto una vez más.

Aún así, suena como una cosa positiva que hubiera un gobierno mundial, porque parecería que habría paz por fin pero no es así. Solo es la sistematicación de la explotación del sufrimiento humano. Venden un gobierno mundial como si se pudiera comparar con el gobierno mundial de Taygeta. No es lo mismo.

En la Tierra, hará que no hagan falta las guerras, eso es verdad. Pero a cambio estará la esclavitud total de la población y la generación de sufrimiento sistemático en la población mundial explotada y controlada y con el espíritu aplastado.

## DE OTRA CONVERSACION

Yazhi: Si, estan empujando la falsa invasión extraterrestre. Se ve en pequeñas cosas como lo que detectó CIC en una de esas cosas de Wikipedia que le pusieron al video de Mari. Que antes decían la definición de abducción como en... "En la pseudociencia de la Ufología es un supuesto acto de que unos extraterrestres se llevan a personas y animales contra su voluntad." Ahora dice: "En la Ufología es el acto en el que los extraterrestres se llevan a las personas o los animales contra su voluntad." La diferencia es sutil pero ya lo aceptan como un hecho. No como algo que desacreditar. Ahí se nota que están empujando la invasión OVNI. Es agenda. Pero como ya dijimos antes, es para controlar la narrativa sobre los extraterrestres ya que la gente ya habla demasiado sobre eso sin censura y sin control.